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2010 Estimular inversión productiva y creación de empleos formales, reto.Sistema hacendario mexicano, de los más
ineficientes del mundo.2010, última oportunidad para revertir las reformas fallidas: Gutiérrez Candiani.  · EFICIENCIA
EN EL GASTO, PIDE LA IP El presupuesto para 2011 debe contemplar no sólo la eficiencia del gasto público y ser un
paquete económico responsable, sino también contar con algunas medidas que hagan más eficaz la recaudación fiscal,
para que todos los mexicanos paguen, así como la revisión de cuentas de los estados, planteó el sector privado.  Los
presidentes de la Coparmex, Gerardo Gutiérrez; la Concamin, Salomón Presburger, y la Canaco, Arturo Mendicuti,
coincidieron que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2011 los diputados y senadores deben incrementar los
recursos en áreas prioritarias para el país, y así impulsar el crecimiento.  Gerardo Gutiérrez Candiani, líder de la
Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), propuso aplicar un impuesto directo con una tasa de 25
por ciento para las empresas y eliminar los regímenes de excepción en los impuestos al consumo.  En materia de ingresos
se pronunció por una solución integral que amplíe la base de contribuyentes -y con ello la recaudación-, que brinde certeza
jurídica, que simplifique el cálculo y el pago de impuestos, y estimule la inversión productiva y la creación de empleos
formales.  Respecto a la parte de egresos destacó la necesidad de despolitizar el proceso de conformación del
presupuesto, para asegurarse de asignar los recursos donde más se necesiten.  En su mensaje semanal, Gutiérrez
Candiani señaló que el presupuesto no tiene que ser un botín a repartir entre grupos políticos, sino responder a
prioridades como la seguridad pública, la salud, el combate a la pobreza, la inversión en infraestructura, el impulso a la
competitividad y el crecimiento económico.  "El 2010 puede ser la última oportunidad, en los próximos dos o tres años,
para revertir la larga serie de misceláneas, enmiendas y reformas fallidas, que han llevado a que el sistema hacendario
mexicano sea uno de los más eficaces del mundo, en función de la recaudación y de la relación entre el volumen del gasto
público versus los resultados en beneficio de los contribuyentes y la nación."  Desgaste innecesario  Salomón Presburger
Slovik, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), comentó que la propuesta del Consejo
Coordinador Empresarial (CCE) sobre presupuesto será meramente conceptual, que irá enfocada a la eficiencia de la
recaudación y al uso de los recursos.  Ello, dijo, porque no hay condiciones para que venga un cambio. Vendrán algunas
cuestiones de maquillaje que se puedan arreglar, pero no esperamos cambios importantes.  "Pediremos transparencia,
eficiencia en el gasto y en el manejo de los recursos, porque no tiene caso desgastarse en algo que no será tomado en
cuenta."  Le propuso al gobierno federal la revisión de las plazas laborales de la burocracia, y analizar a fondo cada uno
de los programas sociales a los que se les destinan los mayores recursos.  Consultado por EL FINANCIERO, Presburger
Slovik opinó que las tiendas del IMSS y del ISSSTE no tienen razón de existir, porque no ofrecen algún valor agregado
que las diferencie de las grandes cadenas comerciales. "Ahí hay que recortarle."  Arturo Mendicuti Narro, presidente de la
Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México (Canaco), anotó que se requiere que el presupuesto sea
ordenado, eficiente, que se atienda el gasto de manera muy puntual, sobre todo que se eviten los dispendios y se
procure una mayor eficiencia de la administración pública.  Cada año que se discute el proyecto de presupuesto, cada
quien "jala la cobija para su lado", pero realmente no alcanza para todos lados; por eso hay que ser muy preciso en el
cómo se presupuesta, para después ejercer el gasto, apuntó.  Braulio Cárdenas Cantú, presidente de la Cámara
Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), dijo que su gremio impulsará
nuevamente la deducibilidad del consumo en restaurantes cuando los pagos se realicen vía tarjeta de crédito.  Entre las
propuestas de la Coparmex están:  - Abordar en forma responsable la reducción del IVA, con una visión de Estado y no
coyuntural.  - Eliminar los régimenes de excepción en los impuestos al consumo.  - Mayor esfuerzo tributario por parte de
los gobiernos municipales y estatales, que en promedio recaudan sólo 10 por ciento de los recursos que utilizan.  -
Aumentar al menos en 5 puntos porcentuales la inversión total.  - Frenar el crecimiento en gasto corriente.  - Revisar las
fórmulas de asignación de los recursos entre la federación y los estados.  - Integrar un sistema de evaluación de desempeño
con calidad en el ejercicio del gasto y mecanismos ciudadanos de vigilancia.    
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